

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ—278—

2017.1.16

◎展覧会情報 & 新刊雑誌情報

—露木宏

○展覧会

「並河靖之七宝展」明治七宝の誘惑—透明な黒の感性

明治工芸への関心が高まり、再び注目が集まっている
並河靖之の初期から晩年までの作品が一堂に会する展覧会です。

http://www.teien-art-museum.ne.jp/exhibition/170114-0409_namikawa.html

会期：2017年1月14日～4月9日

会場：東京都庭園美術館

文化史研究会会員用の招待券が15枚あります。

希望者は事務局深谷(info@jj-craft.com)まで申し込んでください。

(先着順受付)

次回の研究会の時にお渡しします。

○新刊雑誌

「ジャパンプレシヤス」No85、創刊20周年記念号が発売されました。

「宝飾業界の今、昔」特集で私(露木)のインタビュー記事も載っています。

1Fで定価2,000円+税の1割引きでお頒けしています。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事 戸倉博之 spina@precious-chroma.com